
　議題
①学校運営協議会の会長及び副会長選出
②令和２年度学校運営の基本方針について

　議論した主な内容

　第１回運営協議会のようす

③学校の現状について

　令和２年度　第１回【７月２８日（火）】

④次回の協議題について
⑤その他

　出席者：委員８名、学校関係者１３名、傍聴人０名

①会長及び副会長の選任
②学校運営の基本方針（教育方針・目指す生徒像・目指す学校像）を校長が説明
　し、承認された。
➂本校の現状について校長が資料をもとに説明した。
　特に、資格取得状況、進路状況、生徒指導状況、外部との連携等について説明
　した。

【意見交換した内容】
・県内大学への進学状況はどうか。
・自転車通学生へのマナー講習や和工への通いやすさのアピール、留学生受け入
　れなどの国際協力を期待している。
・社会情勢が大変な時期であるので、今年度や来年度の卒業生の進路と就職後の
　動向についても注意して頂きたい。
・本年度の求人状況を聞き、保護者としては安心できた。
・高校入試について、第２希望での入学者は学力的に入学後も大丈夫か心配。
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